

So finden Sie uns



ias Aktiengesellschaft
Ein Unternehmen der ias-Gruppe
Bergstraße 2
01069 Dresden
www.ias-gruppe.de

Anreise mit dem Auto

Aus Norden über A13

Folgen Sie der A13 und halten Sie sich rechts, um den Schildern nach Chemnitz / Prag / Praha / Flughafen / A4 zu folgen. Verlassen Sie die A13 bei der Ausfahrt 81a-Dresden-Hellerau, um in Richtung Dresden-Hellerau / VW-Manufaktur / Dresden-Zentrum / Zollamt auf die B170 zu fahren. Biegen Sie nach rechts ab, um der B170 über die Elbe zu folgen. Biegen Sie nach dem Dresdner Hauptbahnhof nach rechts auf die Bayrische Straße ab. Biegen Sie zuletzt nach links auf die Kaitzer Straße ab. Das „Philipp-Holzmann-Haus“, in dem wir ansässig sind, befindet sich dann auf der linken Seite.

Aus Süden über B170

Biegen Sie vor dem Dresdner Hauptbahnhof nach links auf die Bayrische Straße und danach erneut nach links auf die Kaitzer Straße ab. Das „Philipp-Holzmann-Haus“, in dem wir ansässig sind, befindet sich dann auf der linken Seite.

Aus Westen über A4

Nutzen Sie am Autobahnkreuz 77b-Dreieck Dresden-West den rechten Fahrstreifen, um den Schildern Richtung Prag / Praha / Dresden-Gorbitz auf die A17 zu folgen. Verlassen Sie die A17 bei der Ausfahrt 3-Dresden-Südvorstadt in Richtung Dresden-Südvorstadt / Dresden-Zentrum / Dippoldiswalde / Bannewitz. Nehmen Sie anschließend einen der zwei linken Fahrstreifen, um nach links auf die B170 abzubiegen. Folgen Sie danach den weiteren Anweisungen von „Aus Süden über B170“.

Aus Osten über B6

Folgen Sie der B6 und biegen Sie vor dem Erich-Kästner-Museum nach links auf Albertplatz und anschließend nach rechts auf die Alberstraße ab. Überqueren Sie die Elbe. Biegen Sie nach dem Dresdner Hauptbahnhof nach rechts auf die Bayrische Straße ab. Biegen Sie zuletzt nach links auf die Kaitzer Straße ab. Das „Philipp-Holzmann-Haus“, in dem wir ansässig sind, befindet sich dann auf der linken Seite.

Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln

Sie erreichen uns vom Dresdener Hauptbahnhof aus in wenigen Minuten zu Fuß. Verlassen Sie den Bahnhof Richtung City Center und biegen Sie dann nach rechts auf die Bayrische Straße ab. Biegen Sie dann nach links auf die Kaitzer Straße ab. Das „Philipp-Holzmann-Haus“, in dem wir ansässig sind, befindet sich auf der linken Seite.



Bildquelle: www.openstreetmap.org

Wir wünschen Ihnen eine gute Anreise!